

Hallo liebes Schulkind,  
heute ist ein wichtiger Tag für Dich.  
Du kommst in die Schule. Bestimmt bist  
du schon sehr gespannt darauf, was du  
alles erleben wirst.

Aus den Emmi-Geschichten weißt du,  
dass Emmi auch sehr aufgeregt war,  
als sie in die Schule kam. Aber dann lernte  
sie viele neue Freunde kennen und wusste,  
dass ihr bester Freund Jesus auch immer  
bei ihr sein würde.

Jesus möchte auch bei dir sein, wenn du  
in die Schule gehst. Du kannst immer mit  
ihm sprechen. Wir wünschen dir, dass du  
viel Schönes erlebst und neue  
Freunde kennenlernst.

In der Schule kann man  
richtig viel Spaß haben!

Wir wünschen dir  
einen wunderschönen  
ersten Schultag,  
Deine Emmi-Freunde

